

山館苑 だより



山館苑の応援団長
[やまちゃん]

梅雨の時期特有のジメジメ感が早く終わってくれないかと切に願う毎日です。直射日光を浴びずとも屋内・室内における熱中症患者が多くなっているようです。こまめな水分補給と計画的な栄養補給を確実にいき、みんなで暑い夏を乗り切りましょう。

7月21日(日)に山館苑家族会の会員による『窓拭きボランティア』を行っていただきました。たくさんのご家族様にお集まりいただき、翌週に行われるやまだて音楽祭に向け、苑内がピッカピカに明るくなりました。お忙しい中、本当にありがとうございました。

7月28日(日)に行われたやまだて音楽祭の様子については、次号の苑だよりでご紹介させていただきます。8月17日(土)には、山館部落と共催で行われる『やまだて盆踊り』があります。詳細について決定次第、ご案内させていただきます。たくさんの方々のご参加をお待ちしております。

～入居者・家族・職員・地域 ともに歩む 心通いあう やまだて家族～

～7月の思い出～

わかば1丁目：誕生会（7月5日）

お誕生日おめでとうございます！！平和な世の中を支えて来てくれた入居者の皆様に心から感謝します。これからも健康で長生きしてくださいね♪♪



比内支援学校高等部：職場体験（7月8日）

入居者と一緒にやまだて音楽祭の飾り付けを制作してもらいました。ありがとうございました♪



家族会：窓拭きボランティア（7月21日）

お忙しい中、たくさんのご家族の皆様に参加いただきました。苑内がピッカピカに輝きました♪
本当にありがとうございました。



☆8月の行事予定☆

8月17日(土)	☆ やまだて盆踊り	18:00 ころ ~
----------	-----------	------------



家族の絆を確かめあう 残された時間を大切に

